



令和7年 1月 14日

校長室だより NO.7

八千代市立高津小学校
校長 市村 順一郎

新年あけまして おめでとうございます

2週間の冬休みを過ごした子供たちが元気に登校してきました。冬休み中、大きな事故等の連絡も聞きませんでした。皆さん穏やかな年末年始をお過ごしになったことと思います。

しかし、冬休み前から体調を崩すお子さんが多く見られました。年が明けてもインフルエンザ等全国的に流行しているようです。3学期初めての三連休が明けましたが一つの学級が学級閉鎖することになりました。現在、発熱等が無い方も栄養補給、十分な睡眠（休養）、うがい手洗い等意識して過ごさようお願いします。

3学期始業式

1月7日（火）、3学期の始業式を行いました。久しぶりの清掃の後、全校児童が体育館に集まり元気な声で校歌を歌い、新年のあいさつをしました。

「令和7年、みんなの地球号が太陽の周りを一周する旅の始まり、同じ地球号に乗って旅する仲間、自分たちの力で良い1年にしていきましょう。」という話をしました。



不審者対応の避難訓練を実施しました



1月10日（金）、不審者が校内に侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。今回の訓練は、不審者侵入を知らせる暗号放送を聞くこと、ベランダから他の教室へ静かに移動すること、机で教室の入口にバリケードを設置することをやってみました。初めての訓練でしたが全ての児童が真剣に参加しました。避難後に校舎内を回って見ましたが電気の消えた教室に息をひそめていたため中にたくさんの子供たちが隠れているとは思えないほどでした。逃げられない時には息を殺して身をひそめることも有効ではないかと感じました。

不審者対応についてはいろいろな方法があるかと思います。情報がありましたら教えてください。

手袋を推奨します

ポケットに手を入れて歩いている子供を目にすることが増えてきました。外気に触れている手はとても冷えるので、意識するしないにかかわらずポケットに手を入れてしまうことがあるかもしれません。しかし、ポケットに手を入れながらの歩行はバランスが悪く転びやすくなります。また、転んだ際手をつくことができず大けがにつながります。手袋の使用を推奨します。



雑談

地球は1年で太陽の周りを一周するという話を始業式で子供たちにしました。

『地球と太陽の距離がだいたい1億5000万km、太陽を中心に円に近い楕円軌道を動いている』、とすれば地球が1年間に移動する距離やスピードも5年生までの算数の勉強で解くことができます（地球の軌道を円と見なすなど、あくまで大体ですが・・・）。気になったらお子さんと考えてみてください。

みんなの地球を大切にすることや同じ星に生きる仲間との共生について考えるきっかけになってくれると嬉しいです。